

L'ICEM 49 a organisé du 2 au 6 mai 2022 la **semaine scolaire internationale de l'affichage libre**.

*Le but était d'investir les panneaux d'affichage libre en collant avec les élèves leurs productions individuelles ou collectives.*



Nous proposons de prolonger cette semaine avec pour thème : « **LES MONSTRES** ».

Pour partager, prenez une photo de l'affichage.

Après avoir flouté les visages, vous pourrez l'envoyer à **gd49@icem-freinet.org** en précisant le niveau de la classe, le nom de l'école, la ville et le département.

Nous la publierons sur un Digipad dédié : <https://digipad.app/p/144218/424a41b615425>

Pour les écoles en vacances à cette période, vous pourrez participer à cette action la semaine suivante.

N'hésitez pas à en parler autour de vous.

Merci de votre participation...